

## Espectáculos =

## Teatro Principal

## Cine y variedades

Rosita Valdivia tuvo un buen éxito el domingo en el Principal. Su cualidad de buena cantante lo justifica.

A demás viste con mucha propiedad y satisface todas las exigencias del gusto. Su repertorio de completos y canciones fué también celebradísimo.

Se proyectaron los últimos episodios de *El correo de Washington*, que con tanto agrado se ha visto hasta el final, y algunas otras películas muy entretenidas completaron el programa, que fué muy del agrado del público.

## Teatro Cómico

## Conchita Ledesma

En el Cómico actúa Conchita Ledesma, reina un día en la Mi Creme, de París, y hoy estrella en el arte de variedades.

La belleza que resplandece en Conchita Ledesma, la arrogancia de su figura, incitante, de sus formas tentadoras, de dionas paganas, y el fausto de su presencia radiante y lujosa, cautivaron al público que desde el primer momento rindió a la mujer y a la artista, que también como artista la pertenece, el tributo de sus mayores y más entusiasmados aplausos. Un triunfo, pues, rui lozo y definitivo.

En la pantalla se exhibieron unas cuantas proyecciones, continuando la de *El teléfono de la muerte*.

M.

## Epígrafes suéltos. De hoy

## Combinación curiosa

Aunque no somos aficionados a combinaciones cabalísticas nos ha llamado la atención ver en *El País*, de hoy, varios epígrafes suéltos, correspondientes a noticias distintas y ajustadas en lugares distintos también, aunque da la coincidencia de que los epígrafes son todos del mismo tipo de letra. El lector puede comprobar fácilmente que los epígrafes son éstos: En Cardiff—Torpedeado—Vapor Español—De Bilbao—Consejo de ministros hoy, en Madrid.

## Asamblea de funcionarios

## provinciales y municipales

En el salón de quintas de la Diputación provincial se reunieron el martes último la mayoría de los funcionarios de la misma y del Ayuntamiento de la capital, así como más de 200 Secretarios de Ayuntamientos de la provincia.

Presidió D. Manuel Infante, secretario de la Diputación, con el del Ayuntamiento, D. Ramón Corrales, y actuando como secretario el oficial de la Diputación, D. Bernardo Escudero.

La presidencia expuso el objeto de la reunión, y dió cuenta de las gestiones hechas por los funcionarios de las Corporaciones, en unión de los de otras provincias, determinando la publicación de la reciente Ley de funcionarios del Estado, la necesidad de solicitar de las Corporaciones provincial y municipales la aplicación en lo posible de la citada ley, puesto que las causas de carestía de la vida son iguales para los empleados del Estado que para los de las provincias y los Municipios.

Intervinieron en la discusión los señores Ruiz (D. Eduardo), Corrales, González, Vespertino, Navas, Fernández (D. Cipriano), Frías (D. Tito) y García Plaza (D. Joaquín), adoptándose el acuerdo de nombrar una Comisión, compuesta de representantes de todas las Corporaciones, encargada de gestionar del señor gobernador civil y las respectivas Corporaciones que por éstas se consignara en los próximos presupuestos el aumento en los sueldos de los empleados de las mismas.

También se acordó dirigirse a los diputados Sres. Brocas y marqués de Villabragima y senador Sr. Ubierna, así como consignar un voto de gracias a la Prensa local por su ofrecimiento en el apoyo de las pretensiones de la Asamblea.

La comisión quedó constituida en la siguiente forma:

Presidentes: D. Manuel Infante, secretario de la Diputación provincial.

Por esta corporación: D. Eduardo Ruiz, Depositario, D. Julián Ramírez, Jefe de la Beneficencia provincial, y D. Joaquín García Plaza, médico de la misma.

Por el Ayuntamiento de Guadalajara: D. Ramón Corrales, secretario; D. Félix García Herreros, contador, y D. Ceferino Pardo, oficial primero.

Por los secretarios de Ayuntamiento: D. Francisco González, D. Julio Vespertino y D. Tito Frías.

Secretario de la comisión: D. Bernardo Escudero, oficial de la Diputación provincial.

## Los sombreros de paja



más bonitos y más baratos, los vende el

Basar La Tijera de Oro

:: HAY APARAZO para conformarlos ::

## Sucesos locales

## Gabinete de Urgencia

Hubo sido atendidos durante la última semana en esta clínica:

Francisco García, de 23 años; de una herida contusa con avulsión de la uña del dedo meñique de la mano izquierda, el día 24.

Antonio Omeda, de 11 años; herida contusa en la parte superior de la cabeza, dejando al descubierto el cráneo con fractura de la lámina externa del hueso, que se produjo, el día 15, a consecuencia de una caída en su casa, Jueves 66.

Pronóstico reservado.

Luis Calvo, de 10 años; también por caída que sufrió el día 26, se produjo una herida contusa en la región orbital, contusión en la región orbital del lado izquierdo y en la nariz, luxación en la región occipital izquierda y conmoción cerebral. Grave.

## HOMENAJE AL CARDENAL PRIMADO

La Junta Central de Acción Católica ha acordado dedicar al eminentísimo señor Cardenal Arzobispo de Toledo un homenaje con motivo de celebrarse el día 1.º de octubre próximo al XXV aniversario de su consagración episcopal.

Dicha Junta aspira a recoger, más que una recaudación de grandes cifras, un gran número de adhesiones al proyecto de todas las diócesis españolas.

El producto de la suscripción se invertirá en costear un artístico cáliz de oro que recuerde al eminentísimo señor Cardenal Guisasola, no sólo al respeto y filial afecto de los fieles, de las Corporaciones y de sus afiliados, sino la gratitud que todos le debemos por los grandes servicios que presta e intercepción a la Iglesia y a la Patria.

La Junta Central de Acción Católica ha notificado el acuerdo a todos los Preslados y a las corporaciones que con ella se relacionan.

Hemos visto el diseño del cáliz conmemorativo, y realmente es una obra muy artística.

## Noticias generales

Hasta el 15 de septiembre próximo se admiten en la secretaría de este Ayuntamiento proposiciones escritas para el suministro de leña gruesa seca con destino al hogar de la caldera en la nave de cerdos del matadero de esta ciudad; debiendo contener dichas proposiciones la clase de y-